

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Casarín se pone el overol	Columna: Rozones: Quien ayer salió de su oficina y se puso el overol, o para ser más precisos, el impermeable, fue el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín , presente en las labores de retiro de las ramas de un árbol que se vino abajo en el cruce de Paseo del Pedregal y Lava, en la colonia Jardines del Pedregal. El funcionario pidió a la población de la zona tomar precauciones, debido a que el árbol, que cayó como consecuencia de las lluvias y del fuerte viento, obstruía la circulación vehicular. Segundos después, López Casarín se aplicó y, al igual que varios elementos de la Policía capitalina , se puso a remover ramas y basura.
	Escena del Crimen Escena del Crimen Gerardo Jiménez	La oportunidad única que tiene García Harfuch	Columna: Escena del Crimen: Con el reciente nombramiento de Omar Reyes Colmenares como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch , cierra su estrategia para enfrentar al crimen y cortar le brazos financieros, además con Francisco Almazán Barocio en el Centro Nacional de Inteligencia (CNI) podrá ir un paso adelante de los malos al ubicar sus movimientos. Ambos personajes. Reyes Colmenares y Almazán Barocio (principalmente este último), fueron mentores de García Harfuch en la Agencia Central de Investigación, cuentan mandos allegados a este círculo. Reyes Colmenares estuvo al frente de las pesquisas, para dismantelar una banda de nigerianos, su trabajo le valió para ser nombrado subsecretario del Sistema Penitenciario de la capital el cual tuvo diversos cambios en su administración, se cerró por completo al escrutinio público y ello generó que grupos de poder se asentaran en las cárceles y se incrementaran hechos delictivos, que actualmente las autoridades capitalinas prefieren no sancionar.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Muy intenso	Muy intenso se puso el debate al interior del gobierno del Estado de México que encabeza Delfina Gómez por el tema del alza a las tarifas del transporte público . Mientras el grupo de asesores cercano a la mandataria morenista le recomendó que, después de siete años, ya era el momento de autorizar una subida de 2 pesos al pasaje, su gabinete y equipo político le dijeron que sería muy mala idea hacerlo ahora por el efecto que puede tener en las elecciones intermedias del 2027.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Graba Sheinbaum spots de su primer informe	Donde ya hay movimiento de cámaras, luces, micrófonos y demás implementos de producción visual es en Palacio Nacional . Nos detallan que el motivo es la grabación de los spots que se difundirán sobre el Primer Informe de Gobierno de la presidenta Sheinbaum . Desde diversas áreas del recinto histórico, la mandataria dará un recuento de resultados obtenidos durante su primer año de gobierno. Los spots saldrán por televisión, radio y redes sociales la última semana de agosto, nos adelantan.
MILENIO	Trascendió	Que la Cámara	Que la Cámara de Diputados armará en los próximos días cinco reuniones en cada cabecera de circunscripción para preparar la agenda legislativa, y por eso Ricardo Monreal , coordinador de Morena , informó que la plenaria será el 30 de agosto con la invitación a los titulares de Gobernación , de Economía , de Seguridad , de Bienestar , de Hacienda de la Consejería Jurídica .
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Aclaración	Una cosa es la guerra contra el narco y otra, muy distinta, la entrada de tropas estadounidenses a México. Eso asegura Claudia Sheinbaum , la presidenta, quien matiza la orden ejecutiva de Donald Trump que autoriza al Pentágono a usar fuerza militar contra cárteles considerados "terroristas", prometiendo que no cruzarán la frontera. Según dice, ya lo sabían y ya les explicaron que "es en su país, no en el nuestro".
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Inician trabajos para la reforma, el lunes	El próximo lunes se instala la Comisión de Reforma Electoral para iniciar con los trabajos que desembocarán en una iniciativa que se enviará al Congreso. El presidente del organismo, Pablo Gómez , dará a conocer el paso a paso, desde la recepción de propuestas y la realización de los foros, hasta la participación de partidos políticos, opositores, académicos, sociedad civil, expertos y consejeros del INE . Será en la conferencia <i>mañanera</i> , en Palacio Nacional .



Síntesis informativa

09 de agosto de 2025

EL UNIVERSAL	Serpientes y Escaleras Salvador García Soto	Ahí viene Trump vs. los narcos	El ataque del Ejército de los Estados Unidos a los cárteles de la droga en México y en Latinoamérica es inminente. La información difundida ayer por The New York Times (NYT) y confirmada horas después por el discurso del presidente Donald Trump es bastante clara sobre la "orden secreta" que habría firmado el presidente estadounidense para autorizar al Pentágono: diseñar operaciones armadas para lanzar ataques -que bien podrían ser a distancia y sin entrar a territorio mexicano- a por lo menos seis "Organizaciones Terroristas Extranjeras" (FTO) ubicadas en nuestro país y que serían objetivo de la ofensiva militar que está siendo diseñada.
MILENIO	Paralaje Liébrano Sáenz	A todos nos afecta la justicia	La politización de la tarea jurisdiccional es un problema global, pero en México se acentúa por la ausencia de contrapesos fácticos e institucionales y se agrava por la determinación del régimen de elegir por voto popular a los juzgadores ...
MILENIO	Política Irremediable Román Revueltas Retes	Y sí, les gusta también el dinero. Y mucho...	¿Ya se enteraron, los combativos correligionarios del populismo socialista, que uno de los más desfachatados adoradores del lujo, la opulencia y los placeres materiales se llamaba Fidel Castro , apóstol de la más severa austeridad pública y supremo enjuiciador de la riqueza ajena?
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	El penar de Noemí y la muerte de Fernando	Fernando vivió con su madre y su abuela hasta el lunes 28 de julio, cuando dos mujeres, Ana y Lilia , ingresaron su domicilio para llevárselo por la fuerza. La abuela no pudo impedirlo porque pocos días antes sufrió un infarto cerebral. Noemi tampoco logró oponerse a la violencia que le arrebató su hijo de solo cinco años. Acudió sola al módulo de policía más cercano a su domicilio para denunciar lo sucedido, pero los agentes que la atendieron no supieron cómo tratar a una persona cuya discapacidad hace que su habla no sea fluida.
EL HERALDO DE MÉXICO	Portazo Rafael Cardona	El instituto judicial indigenista	Quizá haya sido el canto del cisne o la última muestra de justicia a secas, pero el amparo concedido a Lorenzo Córdova , cuyo chachoteo sobre un chantajista guanajuatense autodescrito como jefe de una inexistente "gran nación chichimeca" ocurrió como antecedente de la instauración del Instituto Judicial Indigenista . En eso se va a convertir pronto la antigua Suprema Corte de Justicia . Para quien no tenga claro el antecedente, se debe recordar la sentencia infamatoria a la cual fue sometido - <i>ad vitam</i> - el ex presidente del Instituto Nacional Electoral .
EL UNIVERSAL	Doble Fondo Juan pablo Becerra-Acosta	Menos desigualdad, bien, pero... ¿más autoritarismo?	Sólo alguien con muy mala entraña podría lamentar que disminuya la pobreza y se logre reducir la desigualdad en el país, así sea de manera todavía insuficiente por tantas décadas de rezago social acumulado. México terminó 2024 con la menor disparidad en la distribución del ingreso desde que existe registro.



Síntesis informativa

09 de agosto de 2025

EXCÉLSIOR	365 Días Ciro Gómez Leyva	El México que mató a sus jóvenes	¿Puede haber algo más devastador para un país que ver cómo mueren asesinados sus jóvenes ? La primera causa de muerte de los mexicanos entre los 15 y 24 años fueron los homicidios. La primera causa de muerte de los mexicanos entre los 25 y 34 años fueron los homicidios. La primera causa de muerte de los mexicanos entre los 35 y 44 años fueron los homicidios. Son las cifras de defunciones en 2024 difundidas ayer por el Inegi .
REFORMA	Linotipia Peniley Ramírez	Andy y la juniorcracia	Andrés López Beltrán juró como secretario de organización de Morena en octubre de 2024. Menos de un año después, tras "extenuantes jornadas de trabajo", tomó vacaciones y se fue a Japón. Con él viajó su amigo Daniel Asaf , diputado de Morena y ex jefe de la ayudantía de AMLO . López Beltrán se hospedó en un hotel de cinco estrellas. Pagó, dijo en una carta pública, 7 mil 500 pesos por noche, casi el sueldo mínimo que una persona en México gana en un mes. Esto ha causado conmoción en la opinión pública y, más importante, ha provocado mucha indignación en Morena .
EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	El águila y la tormenta	El <i>New York Times</i> soltó la bomba: Donald Trump firmó, a puerta cerrada y con la tinta todavía fresca, una orden que autoriza al Pentágono a preparar planes militares contra cárteles de la droga en el extranjero, con México como escenario principal. No hablamos de ejercicios teóricos ni de discursos de campaña: son opciones reales que incluyen operaciones navales, ataques selectivos y despliegues que cruzarían de <i>facto</i> la frontera.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Adiós al término gentrificación en foros en la CDMX	Nos platican que, en la reunión de Cabildo entre la jefa de Gobierno de la Ciudad de México , Clara Brugada , y los alcaldes, entre otros temas, se abordaron detalles del Bando Uno que establece medidas contra la gentrificación . Lo que llamó la atención es que, según reveló el alcalde de Cuajimalpa (PAN-PRI-PRD), Carlos Orvañanos , se acordó que no se utilice el término gentrificación en los 16 foros territoriales, porque las personas no entienden y, además, polariza a la población. ¿Será que no quieren broncas y suavizar el debate o de verdad que las personas entiendan los fenómenos que están viviendo en la Ciudad?



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC